



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/5822

18/03/2024

17534

**AUTOR/A:** IBÁÑEZ MEZQUITA, Alberto (GSumar)

#### RESPUESTA:

El Estudio Informativo del eje pasante de Valencia forma parte, junto con el Estudio Informativo de la línea de Alta Velocidad (LAV) Valencia-Castellón, de una nueva infraestructura global que posibilitará la continuidad sur-norte de las circulaciones, evitando las actuales inversiones de marcha y mejorando la explotación de la red de Cercanías. El estudio se refiere al tramo urbano en la ciudad de Valencia, en su mayor parte en túnel, que parte de la cabecera Norte de la futura Estación Central. Se encuentra actualmente en fase de evaluación ambiental.

Madrid, 30 de abril de 2024